

Cuatro nuevas emisoras de onda corta, de Radio Nacional de España
Instaladas en Arganda del Rey, entrarán en servicio antes de fin de mes

El resultado de las elecciones francesas ha causado en Estados Unidos una impresión negativa

Los ambientes políticos ingleses reaccionaron primero con preocupación, luego con estupor y por fin con consternación

Una advertencia para todo el mundo libre comentan los alemanes

Repartimiento de escaños
PARIS.— Los resultados no oficiales de 574 escaños, de los 594 sometidos a elección, son: Comunistas, 150. Frente Republicano, 173. Frente centro derecha, 199. Poujade, 52.
Estos resultados incluyen a 19 gaulistas, de los cuales 15 estarán en favor de Mendes-France y cuatro en favor de Faure, y a cuatro gaulistas disidentes, que probablemente se pondrán al lado de Faure.

La cuestión palpitante la constituye ahora quién gobernará. Es posible que las negociaciones en treptados duren varias semanas.

Reacción norteamericana

El resultado de las elecciones francesas ha causado una impresión negativa. Una vez más el sistema constitucional de Francia y su ley electoral han significado un retroceso para las naciones libres. Es difícil apreciar todavía las consecuencias de las ganancias de los partidos extremistas. Pero lo cierto es que los puestos ganados por los comunistas, gracias a una ley que pretendió limitarles y que volviéndose contra ella misma, les ha beneficiado, encenderá los recelos del comunismo en las naciones libres, que están jugando demasiado, a costa de tantas cosas importantes, con su propia libertad.

A esto traen las disputas entre los grupos políticos y el sistema de representación proporcional, que a larga y a la corta, despierta el apetito y las hambres de poder. Lo cierto es que el espectáculo que desde terminada la guerra viene dando Francia no es el más a propósito para inspirar la confianza de este pueblo, que dos veces ha acudido en su ayuda en dos guerras y que ha derramado la sangre de sus mejores hijos por tierras francesas.

La irrupción del nuevo grupo parlamentario, imitado por las ideas de Poujade, puede significar también muchas cosas. Para el comunismo todo lo que no sea ganar ellos representa siempre un desafío al proletariado mundial. La presencia de ese nuevo factor en la vida parlamentaria puede ser la iniciación de sentimientos y actitudes que tengan en todo menos de parlamentario. Lo mejor que pudiera pedirle a esa nueva Asamblea, que habrá de elegir presidente dentro de breves días, es que limite el daño que pueda hacer a la vida del país, cada vez mas disminuida, menos vital, menos responsable. Año nuevo, nación nueva.

Contestación inglesa

A medida que se iban conociendo en Londres los resultados de las elecciones francesas, los ambientes políticos ingleses reaccionaron, primero, con preocupación; luego con estupor y, por fin, con consternación. Son muchas y muy amargas, en efecto, las palabras que el electorado del país vecino acaba de echar en las urnas como para que la Gran Bretaña pueda permanecer indiferente, tanto más cuanto que el destino de esta isla está estrechamente vinculado al de

Francia. Muy grave es la victoria del partido comunista.

En primer lugar, porque tan amplia representación comunista no puede dejar de afectar a la política americana frente a Europa. «¿Cómo fiarse del aliado francés—dijo una personalidad conservadora—cuando el treinta por ciento de la población francesa demuestra ser el aliado de nuestros enemigos?» y la verdad parece ser que incluso la Gran Bretaña—y no sólo América—reconsiderará su política y sus obligaciones militares en el Congreso, a la luz de estas elecciones. No parece que pasara mucho tiempo antes de que Londres—y, por supuesto, Washington—vuelva a otear la periferia europea en busca de horizontes menos encapitados que el cielo francés. «¿Cómo saldrá el pueblo francés del callejón parlamentario sin salida en el que las últimas elecciones le han encerrado?», es la pregunta que todos los ingleses se hacen en estos momentos.

Los observadores reconocen que, las victorias comunista y "poujadista", en las elecciones, han hundido a Francia en la más grave crisis política

El primer ministro, ha convocado una urgente reunión con su Gobierno

PARIS, 4.—El primer ministro francés, Edgar Faure, ha convocado para esta mañana a una urgente reunión a los miembros de su Gobierno, con el fin de considerar la crisis argelina tan grave que ha impedido el que las elecciones generales alcanzaran a dicho territorio, con treinta escaños en la Asamblea Nacional.—EFE.

Regocijo en Moscú y preocupación en Occidente

PARIS, 4.— Los observadores políticos coinciden en reconocer que, las victorias comunista y «poujadista», en las recientes elecciones generales, han hundido a Francia en el más grave caos político, lo que ha regocijado a Moscú y provocado la preocupación de Occidente.

Se añade que, esta difícil situación solamente podría ser salvada haciendo desaparecer la rivalidad actualmente existente entre Mendes France y Edgar Faure.

Mientras tanto, el partido de Paoujol ha advertido que, sus cuarenta y un diputados dificultarán las decisiones del Parlamento.

El jefe del Gobierno indio felicita al Caudillo

Expresa su satisfacción por el ingreso de España en la O. N. U.

NUEVA DELHI.—El jefe del Gobierno de la India, Jawaharlal Nehru, ha enviado un mensaje de felicitación al Generalísimo Franco, Jefe del Estado, español, por el ingreso de España en la O. N. U. El Generalísimo ha enviado otro despacho al estadista indio dándole seguridades de que España cooperará en la O. N. U. con los delegados de los demás países en favor de la causa de la paz mundial.—EFE.

Existe, pues, honda preocupación en los ambientes políticos ingleses, donde, a decir verdad, ya se da por descontada la necesidad de convocar nuevas elecciones en Francia en un futuro cercano. A su juicio, en efecto, la Asamblea actual es «absolutamente ingobernable».

Impresión alemana

Sin que el Gobierno alemán haya expresado su opinión, en los círculos políticos se dice que los resultados electorales pueden considerarse «como una advertencia a todo el mundo libre».

¿Y en Francia?

La Bolsa de París reaccionó ante las elecciones con un impulso de alarma: bajaron los valores nacionales franceses, y subió el precio del oro. Sin embargo, prácticamente no ha ocurrido nada: simplemente, se disolvió a una Cámara ingobernable y vuelve otra aún más difícil de gobernar.

mento si éste rehusa plegarse a sus deseos.—EFE.

«Los Estados Unidos han sufrido una grave derrota a manos francesas»

NUEVA YORK, 4.—«Los Estados Unidos han sufrido una grave derrota a manos francesas», dice en sus comentarios de hoy sobre el resultado de las elecciones generales en el país galo, la Prensa norteamericana quien añade que, el triunfo de los comunistas, representa un duro golpe para Norteamérica. Dice también que ahora Francia, ya que no anularla, sí podrá entorpecer la labor de las Naciones Unidas.—EFE.

Anunciase en

«EL DIARIO DE AVILA»
Administración: Píñza del Templeto
Árvalo, núm. 7.

El Puerto de Pajares, cerrado a causa de la nieve

MADRID, 4.—Ha tenido que ser cerrado al tráfico rodado el puerto de Pajares, situado en la carretera de Adanero a Gijón, como consecuencia de la nieve caída en el mismo, según comunica la Inspección Central de Circulación y Transportes por carretera, del Ministerio de Obras Públicas, la que también informa, que, por las mismas causas, se encuentra igualmente cerrado el puerto de Piqueras, en la carretera de Madrid a Pamplona.

La circulación, ha sido normalizada por los puertos de Portillo del Padernel, en la carretera de Villacastín a Vigo; de Orduña, en la de Madrid a Bilbao y en los de la divisoria de Madrid; Alto de la Leona de Castilla, Somosierra, Nañacera.—(Cifra.)

Los chinos comunistas no podrán conquistar Formosa

El secretario norteamericano del Aire duda siquiera que lo intenten

HONG KONG, 4.—El secretario del Aire, de los Estados Unidos, ha asegurado en esta ciudad, que la China roja no podrá conquistar nunca Formosa y añadió que duda que lo intente siquiera.

El secretario norteamericano del Aire, se encuentra actualmente efectuando un viaje de inspección por diversos puntos asiáticos.—EFE.

46 heridos en el vuelco de un camión cerca de Cartagena

Dos se encuentran en gravísimo estado, 24 graves y los restantes con heridas de menor consideración

Las víctimas volvían de las refinerías de Escombreras, donde trabajaban

CARTAGENA.—Cuarenta y seis heridos han resultado a consecuencia del vuelco de un camión, en la carretera de Cartagena a la Unión. En el vehículo iba personal afecto a la refinería de petróleos de Escombreras, y todos ellos regresaban a sus hogares. Veinte personas fueron asistidas en la Casa de Socorro, otras veintinueve en el Hospital de la Cruz Roja, y las cinco restantes en el Santo Hospital de Caridad.

Dos de ellos se encuentran en gravísimo estado, otros veinticuatro sufren heridas graves y los demás de pronóstico reservado y leves. Los dos heridos graves son Pedro Nelita Martínez, de 29 años, de Cartagena, y Mariano Serrano Frenada, también de Cartagena y de 27 años.

El vehículo era conducido por Carlos Alajatin Rodríguez, de 23 años, que solo sufre contusiones, la causa del accidente fue debida a que por la lluvia patinó el carril en el momento en que se les rompieron los espárragos de la rueda trasera izquierda, desplazándose e cayendo por un pequeño terraplén.

En auxilio de los accidentados acudieron inmediatamente otros vehículos y fueron transportados a los centros benéficos ya citados. Las autoridades se personaron inmediatamente en los mismos para interesarse por el estado de

los heridos, así como también el alto personal de la empresa.—(Cifra.)

El "San Rafael", desarbolado por el temporal

Una ola gigantesca estuvo a punto de hacerlo zozobrar

LAS PALMAS.—Debido al fuerte temporal, el motovelero «San Rafael» sufrió un grave accidente a veinticinco millas de Punta Jandía, cuando, procedente de Fuerteventura, se dirigía a Las Palmas. Una ola enorme rompió el palo de proa, y el buque estuvo a punto de zozobrar, pero la valentía de la tripulación y las buenas condiciones marineras del motovelero resolvieron el difícil momento y pudo continuar su ruta, si bien derivó hacia el Sur para buscar refugio en el puerto natural de Gando, al Sur de Gran Canaria.

El patrón, don Pedro Morera, manifestó que las olas eran enormes y el agua penetraba por la cocina y el cuarto de máquinas en tal cantidad, que estuvo a punto de verse en la necesidad de arrojar el cargamento al agua. El «San Rafael» conducía 6 500 cestos de tomates, 70 toneladas de piedra caliza y 30 de piedra blanda.

les han transmitido desde Madrid once mil diarios hablados, de ellos 3 285 fueron radiados para España, sus posesiones africanas y los españoles residentes en el extranjero, 730 diarios fueron transmitidos en lengua castellana para los oyentes de Hispanoamérica, y más de siete mil diarios habidos fueron también transmitidos en veinte idiomas diferentes, que son los que actualmente utiliza Radio Nacional de España en sus transmisiones diarias.

Estos idiomas son: chino, árabe, portugués, búlgaro, letón, estoniano, lituano, eslovaco, ucraniano, rumano, húngaro, ruso, polaco, italiano, alemán, francés, inglés, checo y croata.

Radio Nacional en cifras

Independientemente de todo el personal técnico, musical, administrativo, etc., trabajan en Radio Nacional cerca de 100 periodistas. En 1955 fueron incluidos en la «Última hora de la actualidad», que retransmiten todas las emisoras de Madrid, más de 1.000 entrevistas, 985 reportajes, 200 comentarios editoriales y unas 5 000 notas informativas. Para España y el extranjero se radiaron más de 4.000 comentarios sobre la vida, las artes, la política y las ciencias en España.

En los programas para el interior del país fueron incluidos 96 conciertos ligeros, 24 grandes conciertos sinfónicos con orquestas españolas, 75 conciertos sinfónicos con orquestas extranjeras, 125 conciertos de cámara y 30 transmisiones directas de ópera, además de 200 recitales de solistas españoles y extranjeros. Los discos empleados en otras transmisiones musicales fueron 147.000.

Actualmente, los programas de Radio Nacional de España para Hispanoamérica son transmitidos por las Radios X. E. L. Z., de Méjico, y la W. A. P. A., de Puerto Rico. En 1956, Radio Nacional de España se propone intensificar estas retransmisiones a través de las emisoras situadas por América, multiplicando así el número de sus oyentes en 21 países.

También en 1955, Radio Nacional de España ha efectuado 60 conexiones con la emisora del Vaticano, transmitiendo todos los mensajes pontificios y ceremonias importantes a las que asistió al Padre Santo.—(Cifra.)

ca. Las olas se llevaron de la cubierta alguna carga, y fue milagroso que la caída sobre la cubierta del largo palo de proa no alcanzara a ningún tripulante.—(Cifra)



ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ALMA DEL

Reverendo Padre Salustiano Montes Dominico

Que descansó en la paz del Señor el día 3 de enero de 1956 en el Real Monasterio de Santo Tomás, Avila

A LOS 65 AÑOS DE EDAD, Y 50 DE VIDA RELIGIOSA

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica

D. E. P.

El Padre Superior y Comunidad de Padres Dominicos del Real Monasterio de Santo Tomás, de Avila, sus hermanos y demás familiares,

RUEGAN LE ENCOMIENDEN AL SEÑOR EN SUS ORACIONES.

Foro abulense

Aquí como en Madrid...

...Y como en toda España, la población aumenta. En nuestro número de ayer dábamos los datos numéricos tomados del Juzgado Municipal y en breve podremos publicar aquellos que, referentes a la Provincia, nos facilite como todos los años la Delegación de Estadística.

Hoy recibimos una crónica del director de la Agencia «Argos» para EL DIARIO DE AVILA en que dice:

«Nos acercamos rápidamente a los dos millones de habitantes en Madrid. La estadística arroja una población de 1.806.124 personas al terminar el año 1955, datos que están sujetos a rectificación en el nuevo censo que se está formando. El crecimiento de la capital de España se debe a la favorable diferencia de los nacimientos sobre las defunciones y a la inmigración. En el pasado año nacieron 37 618 y fallecieron 14.462. La diferencia entre los que salieron de Madrid y los que vinieron a vivir aquí fué de 15 270 habitantes.

Un dato que contradice la suposición de que muchas parejas no se casan por no encontrar vivienda o habitación donde establecer su nido, es que el año 1955 superó en 645 bodas al año anterior. La nupcialidad, aunque parece increíble, es superior a la normal desde principio de siglo, cuando infinidad de balcones lucían el papel anunciador de que se alquilaban pisos. Así en el año 1900 se casaban el 8 22 por 1.000 de la población, y en 1955 han contraído matrimonio el 8 77.

Otro dato alentador es el número de nacidos vivos. En el año recién terminado, en el que hubo 21,28 nacidos por cada 1 000 habitantes, se interrumpe el alarmante descenso registrado en la natalidad, pues, mientras en 1900 la proporción había sido del 30,12 por 1.000, en 1951 había bajado al 16,01. Y todavía más satisfactorio es el descenso de la mortalidad, que al empezar el siglo era del 27,24 por 1 000, y en 1955 ha llegado al índice más bajo, muriendo solo el 8 27 personas por cada 1 000 habitantes».

Verdaderamente España se engrandece porque nada puede considerarse medio de mayor coope-

Dr. Eusebio Núñez

Director del Sanatorio Psiquiátrico de Segovia
Enfermedades nerviosas y mentales
Consulta en Avila viernes y sábados
Esteban Domingo, 9



Subdirector en Avila y provincia:
Don Fernando Ibarrodo
Plaza de San Miguel, 2.—AVILA

REYES los más prácticos

¡No lo dude!

Camisas, corbatas, pañuelos, guantes,
calcetines, gerseys, medias cristal.

Siempre en

Camisería Herrera

Hoy visitó Avila el director general de Radiodifusión

Acompañado por el delegado provincial del Ministerio de Información y Turismo, recorrió los principales lugares de la Ciudad

Esta mañana, por carretera, llegó a Avila el director general de Radiodifusión, excelentísimo señor don Jesús Suevos, quien, acompañado por el delegado provincial del Ministerio de Información y Turismo en nuestra ciudad, ilustrísimo señor don Bruno Fernández Mellado, recorrió los principales monumentos ar-

tísticos, históricos y teresianos de la capital.

El señor Suevos, anteriormente, fué saludado por el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, excelentísimo señor don Fernando Herrero Tejedor, con quien conversó durante unos minutos, hallándose presente el señor Fernández Mellado.

Colegio de Nuestra Señora de Sonsoles

Preparación para Oposiciones de ingreso en el Magisterio Nacional
LAS CLASES COMIENZAN EL DIA ONCE
Calle de Eduardo Marquina, número 4
Ecós de Sociedad

De días

Mañana los celebra don Emiliano Bernabé Lefler, director del Colegio de Nuestra Señora del Carmen.

Necrológicas

Después de una larga y penosa enfermedad, en la noche de ayer descansó en la paz del Señor el reverendo padre Salustiano Montes, dominico del Real Monasterio de Santo Tomás de nuestra capital, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica.

Natural de Villésur (Palencia), nació el padre Salustiano Montes, el día 5 de junio de 1890. Cursados sus primeros estudios en el Colegio de P. Jesuitas de Carrilón de los Condes, en 1905 visitó el santo hábito dominicano en este Monasterio de Santo Tomás, donde profesó al año siguiente, y donde cursó los estudios de filosofía y teología.

Ordenado sacerdote en 1913, el 1914 fué destinado a las Misiones dominicanas del Tonquin donde desplegó su gran celo por la conversión de los infieles durante más de 35 años, hasta que, enfermo, se vió obligado a regresar a España en 1940.

En Misiones y en España se distinguió siempre el padre Montes por una vida de acendrada piedad y devoción. Y no se contentó con vivir él esa vida de piedad, sino que, llevado de su espíritu apostólico, y su gran amor a las almas procuró siempre, en Misiones y en España, propagar y difundir, entre los fieles esa misma vida interior de piedad y devoción a Jesús Sacramento y a la Santísima Virgen del Rosario.

Descanse en paz el celoso misionero y apóstol de Jesús y de María en tierras de infieles y también en nuestra diócesis de Avila, donde tanto trabajó por el bien de las almas.

Reciba la venerable comunidad de padres dominicos nuestro sentido pésame.

—Confortado con los Santos

PERITOS MERCANTILES
Colegio San Juan de la Cruz

Obsequios

Hemos recibido de la Editorial Sevía Martín, imprenta y encuernación, el delicado regalo de un magnífico almanaque, atención que agradecemos.

Doctora Carmen Lopez Calvo

Médico Puericultor de la Casa
Salud Valdecilla

Enfermedades de los niños
Rayos X
de 12 a 2 y de 5 a 7
atónico, 15. Avila

Excedentes de tomate y pescado seco en La Alamosa

La situación se ve agravada de los mercados ext-

LAS PALMAS DE GRAN CANARIA.—En el Gobierno Civil se ha celebrado una reunión, presidida por el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, y a la que asistieron autoridades y representantes de todos los organismos interesados en la vida económica de la provincia, Juntas sindicales y numerosos agricultores y exportadores.

El gobernador civil dió cuenta de la situación económica por que atraviesa la provincia, afectada principalmente en sus sectores fundamentales. En cuanto al tomate, se refirió a la actual crisis en el mercado principal, el británico, y al excedente de producción existente hoy día en las islas, aludiendo a los efectos de competencia y a la deficiencia de los medios de transporte marítimo con que cuentan las islas.

Con relación al plátano, explicó el actual problema de los excedentes de producción local, por efecto de la competencia extranjera, en alza de volumen y con precio bajo.

A continuación habló de los problemas de la industria pesquera a consecuencia del excedente de pescado seco industrializado, debido a un arrastre de varios años por un déficit de exportación en relación con las capturas. Indicó también que este problema está planteado ante la superioridad y es objeto de distintas gestiones, algunas actualmente en curso. En

la actual situación, las posibilidades de exportación son inferiores a los actuales del pescado industrializado, especialmente la salida de la flota pesquera, en su mayoría como base en Lanzarote, creando allí un agudo problema.

Por último se refirió el gobernador a los problemas que efectuar a la industria tabaquera.

Después de esta exposición, el gobernador civil manifestó que este conjunto de problemas era de tal cuantía y envergadura como para poner en trance grave a la economía de la provincia, por cuanto se trata de sus ramas fundamentales. Por ello ha convocado esta reunión, con el fin de que se preparen urgentemente los estudios en orden a estos problemas, a sus causas y efectos, y se adopten las oportunas resoluciones que han de plantearse inmediatamente al Gobierno. (Citra).

Industriales y Comerciantes

Por difícil que sea su asunto confieselo a AGENCIA CASTILLA, Gestoría Administrativa, con veinte años de eficientes servicios a los hombres de negocios. En cada Departamento tiene personal especializado, y está dirigida por don José Luis de Castro Vázquez de Prada. Escríbale, exponiendo su caso, a AGENCIA CASTILLA, Apartado 8032, Madrid.

Violento incendio en la iglesia y convento de los padres franciscanos en Hellín

ALBACETE.—En la iglesia y convento de los padres franciscanos de Hellín se declaró en la noche del pasado día 26 un violento incendio, que ha inutilizado gran parte de los lugares donde la Orden tiene establecidas las Facultades de Filosofía y Teología de la seráfica Provincia de Cartagena.

Serían, aproximadamente, las diez de la noche, cuando los religiosos advirtieron los primeros síntomas del fuego, cuyo foco se encontraba localizado en la parte posterior de la iglesia, debajo de las arcadas del coro.

El humo no tardó en alarmar por las ventanas y amplios corredores del convento, haciendo saltar las tapias a los estudiantes franciscanos para implorar el auxilio del vecindario, mientras que los hermanos legos que ocupaban la parte superior del convento asfixiados por el humo, hubieron de dar la alarma subiendo con todo riesgo al tejado para tocar las campanas.

El pueblo de Hellín, casi en masa, se hizo presente en el lugar del siniestro para prestar ayuda. En medio de la confusión, y en

espera de la llegada del servicio de extinción de incendios, se organizaron numerosas cadenas, intentando contener con calderos y pequeñas mangas de agua el fuego, que más tarde tomó proporciones gigantescas.

El servicio de bomberos actuó desde su llegada con rapidez, aunque su labor era constantemente dificultada por la gran masa de humo que invadía toda la iglesia y claustros del convento, haciendo casi imposible el acceso a los puntos claves. Dos horas se tardó en dominar el trágico siniestro.

Las pérdidas materiales son considerables. Las primeras impresiones de los técnicos las suponen en más de medio millón de pesetas, ya que la riqueza en adornos de la iglesia era profusa, especialmente el altar mayor, primorosa obra de arte, que afortunadamente es de las que menos desperfectos ha sufrido, en cuanto se refiere a su retablo. En cambio, el artesanado de toda la iglesia, que conservaba la cabellera del gótico primitivo, ha sufrido los efectos del fuego. El coro ha quedado destruido.



ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ALMA DE
EL SEÑOR

D. Julián González Matienzo

Secretario perpetuo de la Congregación de Ntra. Sra. de las Angustias y Adoración Nocturna
HA FALLECIDO EN EL DIA DE HOY EN AREVALO

A LOS 63 AÑOS DE EDAD

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad

D. E. P.

Su desconsolada esposa doña María Rodríguez García; hija doña Juana; hijo político don Felipe Rogero Baró; hermanos doña Isabel, don Bernabé doña Gloria, doña Irene, don Luis y don José; hermanos políticos, nietos, sobrinos y demás familia.

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA.

El funeral que se celebre mañana, a las once, en la parroquia de Santo Domingo de la ciudad de Arevalo, será aplicado por su eterno descanso, y a continuación tendrá lugar el sepelio de sus restos mortales. Arevalo, 4 de enero de 1956.

El Excmo. y Rvdo. Sr. Obispo de la Diócesis ha concedido indulgencias en la forma acostumbrada.